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Las personas que visitan la Iglesia 
Central Manmin tienen algo que no pueden 
perderse. Es el Acuario de Agua Dulce de 
Muan. Innumerables personas visitan este 
lugar cada año y son testigos de un lugar 
misterioso donde pueden ver los peces 
de agua salada y peces de agua dulce que 
coexisten en los mismos estanques.

Un pez de agua de mar y un pez de agua 
dulce sobreviven en agua de diferente 
calidad, ya que solo pueden vivir en el agua 
con cierta concentración adecuada de sal. 
También tienen diferentes capacidades 
para reaccionar a un entorno cambiante. 
Tales condiciones hacen que sea muy difícil 
para los peces que puedan coexistir en la 
misma agua. No obstante, en los estanques 
del Acuario de Agua Dulce de Muan hay 
peces de agua salada como el pez mariposa 
auriga, cirujano azul cielo, pez ángel de 
anillos azules y el pez ángel francés viviendo 
juntos con peces de agua dulce tales como 
el puntius semifasciolatus, pleco leopardo, 
severum de puntos rojos y tiburón tricolor. 

El Diácono Euitaek Kim, gerente del 
Comité de Gestión del Agua Dulce de Muan, 
dijo: “Muchos expertos marinos y amantes de 
los peces llegaron y estuvieron asombrados 
por la gestión del agua y las condiciones de los 
peces en el acuario de Agua Dulce de Muan. 

Ellos dijeron que es una ‘pecera de ensueños’. 
Hay algunos peces cuya piscicultura es muy 
difícil, pero las condiciones de los peces son 
muy buenas y están activos”.

Su coexistencia en tal asombrosa 
condición trasciende el conocimiento 
humano, pero es posible porque el Agua 
Dulce de Muan contiene el poder de Dios.

El Agua Dulce de Muan encuentra sus 
orígenes en la Iglesia Manmin de Muan, donde 
ministra el pastor Myungsool Kim en Muan-
gun, en la provincia de Jeonnam (Corea). 
El sitio solía ser una isla rodeada por todos 
lados por el mar. Por muchos años esto causó 
muchos problemas a la hora de obtener agua 
potable para la iglesia. Al recordar el relato 
bíblico de Mara registrado en Éxodo 15:25, los 
miembros de la iglesia oraron con fe.

El Pastor Principal, el Dr. Jaerock Lee, 
oró por este asunto el 5 de marzo de 2000. 
Por medio de la oración que trasciende el 
tiempo y el espacio, el agua salada del mar 
se transformó en agua potable. Además de 
ello, cuando las personas utilizan el agua con 
fe, han experimentado obras de sanidad y 
reciben respuestas a sus oraciones. Como uno 
de los resultados, muchas personas siguen 
visitando el Sitio del Agua Dulce de Muan.

La seguridad y excelencia del Agua Dulce 
de Muan fueron confi rmados por la Agencia 

de Alimentos y Medicamentos de EE.UU. 
en el 2007. El agua está llena de minerales 
y contiene tres veces más calcio que otras 
aguas de manantiales famosos reconocidos 
mundialmente. La prueba adicional de la 
calidad del agua hecha por la Agencia de 
Alimentos y Medicamentos de EE.UU. 
(FDA por sus siglas en inglés) en 2010, el 
agua ganó la calificación para que fuera 
exportada a EE.UU. y en el 2013 su marca 
fue registrada en la Oficina de Patentes y 
Marcas de los EE.UU.

El 6 de marzo del presente año, se llevó a 
cabo el 14o. aniversario del Poder del Agua 
Dulce de Muan, en la Iglesia Manmin de 
Muan. La Rev. Soojin Lee, predicó el mensaje 
titulado “Personas bendecidas”, basado en 
Mateo 13:16-17. La Dra. Esther Chung dio 
un mensaje de felicitación. A esto siguió 
las presentaciones por la celebración. Con 
la Maestra de Ceremonia, Diaconisa Joan 
Jang, Cantantes de Cristal y el Coro Sonido 
de Luz del Comité de Artes Escénicas de la 
Iglesia Central Manmin, dieron una variedad 
de presentaciones por la celebración. Eran 
huéspedes de honor y muy distinguidos, tales 
como el gobernador de Muan-gun, Chuljoo 
Kim y el Sr. Chansu Jeong, miembro del 
Consejo de Muan gun, además de residentes 
de la localidad que habían asistido.

Así como en la Biblia el agua amarga en Mara cambió en agua dulce
Agua Dulce de Muan, el amor y poder de Dios

Hace miles de años atrás, los peces de agua dulce y de agua salada habitaron juntos debido al diluvio de Noé. La misteriosa obra en la Biblia ha vuelto a suceder y puede ser apreciada 
en el Acuario de Agua Dulce de Muan. (En la primera fila de fotografías a la izquierda, el Dr. Jaerock Lee ora en la apertura del acuario en el 2007)
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Usted puede participar en las vigilias de los viernes y los servicios dominicales de la mañana en español por Internet: www.manmin.org/spanish

Usted puede oír y mirar el Mensaje del Dr. Jaerock Lee

Por el CANAL ENLACE en América Latina entera
Puede mirar “El Mensaje del Dr. Jaerock Lee” por Enlace en su casa

Domingo 6:30 am: Costa Rica, Guatemala, Honduras, Panamá 
Domingo 7:30 am: Cuba, Perú, Ecuador, Jamaica, Colombia,
  México
Domingo 8:30 am: Dominica, Chile, Bolivia, Venezuela, Brasil
Domingo 9:30 am: Paraguay, Argentina
Domingo 10:30 am: Uruguay, Brasil

Lunes 4:00 am: Costa Rica, Guatemala, Honduras, Panamá 
Lunes 5:00 am: Cuba, Perú, Ecuador, Jamaica, Colombia, 
 México
Lunes 6:00 am: Dominica, Chile, Bolivia, Venezuela, Brasil
Lunes 7:00 am: Paraguay, Argentina
Lunes 8:00 am: Uruguay, Brasil

Ministerio del Dr. Jaerock Lee 
EN LATINOAMÉRICA(PERÚ)
(CENTRO DE MISIÓN MANMIN)
TEL: 511-266-0904/ MISIONMANMIN@HOTMAIL.COM

Iglesia Manmin Colombia
TEL: 315-842-5960/ manmincolombia@hotmail.com

Por JBN TV en Honduras/ Por Canal 17 en El Salvador/ Por GCN en EE.UU.

Pastor Principal Dr. Jaerock Lee

La sabiduría llena de misericordia y de buenos frutos

En general, el término ‘misericordia’ se 
defi ne como ‘la disposición de mostrar bondad 
y perdón’. Sin embargo, espiritualmente 
la misericordia no es solo tener compasión 
por los demás. Es considerar un alma más 
preciosa que el mundo entero. A pesar de que 
una personas parezca estar completamente 
sin esperanza, no debemos renunciar a ella, 
sino que debemos tratar de conducirla a la 
salvación. Si usted muestra misericordia 
con el amor de Dios, los frutos obtenidos 
serán ‘buenos frutos’. Es de esta manera que 
la ‘misericordia y ‘los buenos frutos’ están 
estrechamente relacionados. Examinemos la 
sabiduría llena de misericordia y buenos frutos.

1. Los buenos frutos nacen por 
medio de la misericordia

El corazón de nuestro Dios es la 
misericordia misma. Si Dios no perdona a los 
pecadores, sino que trata con ellos de manera 
estricta de acuerdo a la ley, ¿quién en este 
mundo podrá sobrevivir? Sin embargo, debido 
a que Dios muestra Su misericordia, podemos 
recibir la oportunidad de arrepentirnos, 
además de alcanzar completa salvación. Tal 
como el corazón de nuestro Padre Dios, el 
corazón del Señor es también la misericordia 
misma. Mateo 12:20 habla acerca de la 
misericordia de Jesús y dice: “La caña cascada 
no quebrará, y el pábilo que humea no 
apagará, hasta que saque a victoria el juicio”. 
Jesús sufrió incluso con aquellas personas 
que no parecían tener ninguna esperanza de 
recibir la salvación, los cuales eran como las 
cañas cascadas y los pábilos que humean. 
Él predicó el perdón y el evangelio incluso a 
aquellos pecadores que fueron despreciados 
por los demás, tales como los recolectores de 

impuestos y las prostitutas. Es debido a que 
Él no vino a llamar a los justos, sino a los 
pecadores al arrepentimiento (Lucas 5:32). 
Jesús ni siquiera le dijo a Judas Iscariote: “Tu 
no posees el corazón para recibir salvación”. 
Él le dio a este tipo de personas la oportunidad 
de recibir la salvación. Finalmente murió en la 
cruz para abrir el camino de la salvación para 
toda la humanidad. Innumerables personas 
que son salvas por medio del precio de Su 
sangre preciosa, son los ‘buenos frutos’ que 
surgen por medio de la misericordia.

2. La sabiduría de la misericordia 
provee vida

1) La misericordia del perdón
Efesios 4:32 dice: “Antes sed benignos unos 

con otros, misericordiosos, perdonándoos 
unos a otros, como Dios también os perdonó a 
vosotros en Cristo”. Dios nos dice que debemos 
perdonarnos unos a otros al igual que Dios y 
el Señor tiene misericordia de nosotros y nos 
perdona. Sin embargo, para tener misericordia y 
perdonar a los demás debemos entender desde 
el punto de vista de las demás personas. Es 
posible que no podamos entender a los demás 
desde nuestro punto de vista, pero si llegamos 
a entenderles poniéndonos en la posición de los 
demás, podremos perdonarles en cualquier tipo 
de situación. Por ejemplo: supongamos que 
sus padres no creyentes o su pareja lo trata de 
mala manera. Entonces, si no las comprende, 
desde su punto de vista, es posible que se 
queje y tenga resentimiento hacia ellos. Si no 
puede entenderlos tampoco podrá amarlos. Es 
posible que también intente evitarlos por miedo 
y decepción. Un marido que no es creyente 
no podrá entender algo que es muy natural y 
obvio para una esposa creyente. Por lo tanto, 
cuando hablamos acerca de la iglesia o la fe, si 
la esposa solo habla desde su propio punto de 
vista, solo tendrán discusiones. Por ello, no solo 
debe pensar que su marido está en lo incorrecto, 
sino que debe comprender su corazón y pensar 
desde el punto de vista de él. Solo de esta 
manera podrá recibir sabiduría.

2) La misericordia del castigo
Pareciera que el perdón y el castigo 

estuvieran en oposición, pero de hecho no lo 
están. El castigo basado en misericordia no 
se hace con juicio, condenación ni odio, sino 
que surge originalmente del amor. El castigo 
que es permitido por Dios es un castigo de 
misericordia. Él reprende a las personas por 
amor a ellas. Si acumulamos demasiada 
cantidad de pecado y Dios nos da la espalda, no 
habrá ningún castigo adicional. Hebreos 12:6 

dice: “Porque el Señor al que ama, disciplina, 
y azota a todo el que recibe por hijo”. Algunas 
personas intentan cubrir sus fallas y continúan 
presentando escusas para evitar cualquier 
tipo de reproche. O debido a que su mal 
comportamiento es revelado, se desaniman en 
gran manera. Cuando nos arrepentimos y nos 
alejamos completamente del mal camino por 
el que íbamos, Dios seguramente nos perdona 
y también permite que nos recuperemos de 
las dificultades. Él incluso no se acordará de 
nuestros pecados anteriores. En ocasiones, 
puede llegar a conocer acerca de la culpa o 
pecado de los hermanos en la fe y es posible 
que sienta que usted tiene que darles un 
consejo o reprenderlos. Lo que debe hacer 
primeramente es examinar su corazón de 
manera muy cuidadosa. Puede considerar sus 
consejos como palabras basadas en el amor. Sin 
embargo, puede tratarse de la maldad por su 
propia arrogancia y criterios personales, la cual 
hace que resalten los pecados de los demás. 
Es posible incluso que esté intentando enseñar 
a los demás y controlarlos con la altivez de 
su corazón para hacerlos actuar como usted 
quiere que actúen. Aunque cite la Palabra de 
Dios, no podremos ver la obra del Espíritu 
Santo a menos que sea hecho con amor. Ese 
tipo de consejos no permitirán que las demás 
personas puedan entender o recibir vida. Al 
contrario, solo causará malos sentimientos o 
desaliento. Es posible que dicha persona esté 
esforzándose por darse cuenta de sus faltas, 
pero cuando escucha un consejo o una crítica 
que contiene malos sentimientos, es posible que 
se desanime y caiga. Por consiguiente, cuando 
damos consejos a una persona o castigamos a 
alguien, tenemos que hacerlo en el contexto de 
la misericordia espiritual y con una verdadera 
comprensión de su corazón, desde el punto 
de vista de la otra persona. Además, debemos 
orar por él y aconsejarle con un amor que 
incluso pueda dar nuestra vida por él. Cuando 
castigamos con este tipo de corazón, también 
podemos darle vida a esa persona.

3) La misericordia de la caridad
Si tenemos misericordia espiritual, no 

simplemente sentiremos lástima por las 
personas cuando veamos a alguien en 
necesidad, sino que le extenderemos una mano 
de ayuda. La verdadera misericordia es ayudar 
a los demás con obras y en la verdad, como 
está escrito en 1 Juan 3:18. Debemos tener 
misericordia por aquellas almas que no son 
salvas debido a que no conocen el evangelio. Ya 
que tenemos misericordia podemos predicar el 
evangelio cuando somos perseguidos o incluso 

si nuestra vida está en riesgo. Además, debemos 
mostrar misericordia a aquellos que fracasan 
en este mundo, a los que están enfermos, 
abatidos y abandonados. Cuando mostramos 
de esta manera misericordia con la verdad, 
Dios también nos mostrará Su misericordia a 
nosotros. Dios nos da más bendiciones de las 
que hemos sembrado y nos llena de manera 
abundante (Lucas 6:38). Es por ello que es 
sabio ayudar a los demás. No obstante, cuando 
ayudamos a las demás personas debemos 
poseer discernimiento. Debemos primeramente 
ayudar a las familias de los creyentes. No 
podemos recibir bendiciones cuando ayudamos 
a los que no trabajan debido a problemas con 
la bebida o los juegos de azar y los que están 
en crisis financiera porque no guardaron la 
Ley. No es correcto delante de Dios si usted 
les ayuda financieramente. Es posible que 
terminen sufriendo con esas personas.

3. La sabiduría de la misericordia 
llena de buen fruto

Si tenemos misericordia abundante, 
estaremos llenos de buenos frutos. Las obras 
de misericordia seguramente surgirán como 
frutos hermosos en la obra del Espíritu. Por 
sobre todas las cosas, obtendremos el fruto 
de la salvación al llevar a muchas almas a 
la salvación. Si actuamos con misericordia 
también produciremos buenos frutos en 
nuestro corazón. Todas las cosas tales como 
las buenas obras que mostramos, incluso 
hacia las personas malvadas, y el aroma de 
la oración en perseverancia y bondad, son 
todos buenos frutos. Por medio de estos frutos, 
obtendremos honor, tanto en la Tierra como en 
el Cielo. Jesús también cosechó innumerables 
frutos con Su misericordia indescriptible. Él, 
de manera voluntaria, tomó el dolor de la 
muerte en Su misericordia por las almas que 
morían. Con ese fruto, innumerables almas 
han llegado al camino de la salvación. Amados 
hermanos y hermanas en Cristo: cuando existe 
alborotadores o algunas personas con carácter 
desfavorable, ¿qué tipo de actitud tiene usted 
para con ellos? ¿Acaso alguna vez no ha 
pensado: Espero que no venga a la iglesia... 
u, ...ojalá se mudara a otra ciudad? Dios 
anhela que estemos llenos de misericordia 
y de buenos frutos y que nos preocupemos 
de cada una de las almas con amor. Es mi 
anhelo que usted pueda amar a su prójimo con 
obras y veracidad, consolar a los corazones 
heridos y ayudar a los necesitados. Ruego en 
el nombre de nuestro Señor, que al hacer esto, 
usted pueda agradar a Dios y que el fruto de la 
misericordia y la bondad pueda abundar.

“Pero la sabiduría que es de lo alto es primeramente pura, después pacífi ca, amable, benigna, llena de misericordia y de buenos frutos, 
sin incertidumbre ni hipocresía. Y el fruto de justicia se siembra en paz para aquellos que hacen la paz” (Santiago 3:17-18).
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Las dos terceras partes de la superficie de la Tierra están cubiertas de agua, y entre 
los planetas del sistema solar, solo la Tierra tiene océanos y mares. Por lo tanto, ¿cómo 
fueron formados los mares y qué apariencia tenía la Tierra en el principio cuando fue 
creada? 
Génesis 1 describe el proceso de la Creación de Dios de los Cielos y de la Tierra y 
todas las cosas que hay en ellos. Génesis 1:2 nos muestra detalladamente la Tierra en 
el principio. Dice así: “Y la Tierra estaba desordenada y vacía, y las tinieblas estaban 
sobre la faz del abismo, y el Espíritu de Dios se movía sobre la faz de las aguas”. 

  “La Tierra estaba desordenada y vacía”

  Cuando Dios creó la Tierra en el principio, esta 
no era como la conocemos en la actualidad. En el 
principio, la corteza y la atmósfera de la Tierra eran 
inestables. Movimientos geológicos, como el de las 
placas tectónicas, alteraciones de la corteza terrestre y 
las erupciones volcánicas, se llevaban a cabo de forma 
activa. Toda clase de acciones complejas se producían 
continuamente en la atmósfera.

Los científi cos también suponen que había movimientos 
activos de la corteza en la superficie de la Tierra y que 
había varias actividades químicas en la atmósfera en las 
fases tempranas de la Tierra. Los científi cos dicen que fue 
el proceso por el cual la Tierra tuvo que someterse después 
de su creación en el ‘Big Bang’. El hecho es, sin embargo, 
que no fue por el ‘Big Bang’, sino por el proceso de la 
creación de la Tierra por Dios. Fue cuando Dios creó la 
Tierra en el principio. Él pasó por el proceso de establecer 
su fundación junto con los movimientos activos de la 

corteza terrestre y diversas reacciones en la atmósfera (Job 
38:4; Hebreos 1:10). Por medio de este proceso, la Tierra 
llegó a tener tanto el suelo y el aire; el entorno adecuado 
para los seres humanos.

Entonces, ¿por qué el Dios Todopoderoso no creó la Tierra 
de manera perfecta desde el comienzo sino que permitió que 
pasara por todos estos procesos? 

Incluso cuando las personas construyen una casa 
pequeña, el trabajo de colocar su fundación y columnas 
es algo muy necesario. Este es el orden físico en el 
mundo físico. A pesar de que Dios es Todopoderoso, 
cuando Él creó la Tierra, comenzó por colocar su 
fundación de acuerdo a los órdenes físicos del mundo 
natural. Cuando el Dios Todopoderoso creó la Tierra, él 
colocó su cimiento, lo cual fue una manera de expresar 

Su amor por la humanidad.
Supongamos que usted está construyendo su propia 

casa. Esta casa será el lugar donde usted y su amada 
familia están a punto de vivir. Aunque tome mucho 
tiempo y requiera de mucho trabajo, inspeccionará cada 
uno de los detalles. Y además se sentirá feliz de poder 
hacerlo.

Dios también creó la Tierra con este tipo de corazón 
lleno de amor por un largo período de tiempo. La Tierra 
es el terreno para que las almas sean cultivadas y puedan 
convertirse en verdaderos hijos de Dios. Es por ello que 
Dios el Padre, Dios el Hijo y Dios el Espíritu Santo; el 
Dios Trino, de manera ferviente ha sentado las bases de 
la Tierra y creó los Cielos durante un largo período de 
tiempo. Y ha desarrollado la atmósfera y circulado por 
varios estados para crear el ambiente más apropiado. 

    “El Espíritu de Dios se movía sobre la 
    faz de las aguas”

   Dios mismo vino a la Tierra, la cual es el terreno 
para el cultivo de la humanidad. Mientras se movía 
sobre la faz de la Tierra, observó lo que sería necesario 
para la Tierra que crearía durante los seis días de la 
Creación. Por cierto, el hecho de que “Dios se movía 
sobre la faz de las aguas”, podemos ver que la Tierra 
estaba cubierta de aguas en aquel entonces. Después de 
que Dios colocó los cimientos de la Tierra, Él cubrió 
toda la Tierra con las aguas.

Entonces, ¿de dónde provino toda el agua que cubría 
la Tierra? Esta era el agua de vida que fl uía del trono 
de Dios. En Génesis 1:9 leemos: “Dijo también Dios: 
Júntense las aguas que están debajo de los cielos en un 
lugar, y descúbrase lo seco. Y fue así”. 2 Pedro 3:5 nos 
dice: “...por la palabra de Dios los cielos, y también la 
tierra, que proviene del agua y por el agua subsiste”. 
En otras palabras, la tierra originalmente se encontraba 
debajo del agua y luego surgió del agua. 

Ahora, por qué razón cubrió toda la Tierra con el agua 
de vida así como un bebé está en el líquido amniótico en el 
cuerpo de su madre? 

Fue para crear un ambiente sobre la Tierra para 
que todas las formas de vida, incluyendo a los seres 
humanos, pudieran sobrevivir. El Dios de amor 

permitió que el agua de vida fl uyera sobre la Tierra y 
creó el ambiente básico para que los seres vivientes 
pudieran sobrevivir. 

La apariencia de la Tierra que estaba cubierta con 
el agua de vida era como la de un bebé que está en el 
líquido amniótico en el cuerpo de su madre. Gracias a 
este líquido amniótico que cubre al bebé, permite que 
la temperatura del mismo pueda ser contralada y que 
pueda ser protegido de golpes o infecciones externas. 
Mientras está cubierto con este líquido amniótico, el 
bebé es provisto de nutrientes por su madre por medio 
del cordón umbilical hasta que llega a tener el aspecto 
completo de una persona. Y cuando el momento llega, 
el bebé nace en el mundo. 

De la misma manera, durante el período en que la 
Tierra estaba cubierta con el agua de vida, fue creado 
el entorno básico para que los seres vivos pudieran 
vivir. En este caso, debemos saber que todos los seres 
vivientes, incluyendo los seres humanos, no pueden 
sobrevivir sin agua. Esta agua es dada por Dios. Por 
consiguiente, debemos darnos cuenta que los seres 
humanos no pueden sobrevivir fuera de Dios. El hecho 
es que cuando Él cubrió la Tierra con el agua de vida, 
era el deseo de Dios que todas las almas puedan recibir 
la vida eterna.

Otra cosa que nos ocupa, es que el agua de la vida es 
tan pura y limpia. Dios el Creador quiere que todas las 
almas posean un corazón como esta agua de vida luego 
de pasar por el cultivo de la humanidad. Él quiere que 

nos convirtamos en hijos verdaderos con un corazón 
intachable y sin mancha, que sea tan puro y limpio como 
el agua de vida. De manera natural, el agua limpia todas 
las cosas sucias. La Palabra de Dios, que es el agua 
espiritual, es además esencial para que nosotros podamos 
guardar nuestra vida espiritual, y desempeñar el papel de 
limpiarnos de los pecados sucios y asquerosos.

Teniendo en cuenta la Tierra de hoy, en el principio, 
¿cómo podría Dios hacer que el agua de la vida cubriera 
toda la Tierra?

El verso siguiente en Génesis 1:3 registra que Dios 
creó los Cielos y la Tierra y todas las cosas que hay en 
ellos de manera detallada. 

En el segundo día de la Creación, Dios creó y separó 
las aguas que estaban debajo de la expansión, de las 
aguas que estaban sobre la expansión (Génesis 1:6-
8). En ese momento, toda la superficie de la Tierra 
era relativamente plana sin montañas altas o valles 
profundos. En el tercer día de la Creación, Dios formó 
un gran surco parecido a un enorme bache que se 
formó cerca del polo norte. Dios juntó las aguas en 
el polo norte y llamó a las aguas ‘mares’. Y llamó al 
suelo seco ‘tierra’.

En el cuarto día, Él creó el sol, la luna y las estrellas e 
hizo que el suelo seco fuera dividido en los continentes 
y el mar en varios mares a través de los movimientos 
de la corteza terrestre. Luego la Tierra tomó la forma 
que posee en la actualidad (Génesis 1:14-19).

¿Qué apariencia tenía la Tierra en el principio?
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Diácono Justin J. Ju junto a su familia (Edad 41, Zona 1-3 en Corea del Sur)

En el año 2013, mi hija Boeun me mostró un folleto 
de su escuela. Enseñaba a los estudiantes y a sus padres 
qué palabras los niños no quieren oír de sus padres y lo 
que no quieren escuchar de parte de ellos.

Existen cuatro categorías de palabras que los niños 
no quieren escuchar de sus padres: las palabras que los 
ignoran a ellos, las palabras que los comparan a sus 
amigos, hablar acerca de sus califi caciones académicas y 
los regaños. También había 25 ejemplos específi cos, tales 
como: “¡Eres inteligente, pero no te esfuerzas!” “¡Qué 
sucede con tus califi caciones!” “Si vas a hacerlo de esa 
manera, simplemente déjalo!” y “¡limpia tu habitación!”

Mi hija me dijo que le había dicho a sus amigos que sus 
padres no le decían esas palabras, pero sus amigos no lo 
creyeron. Ella se sentía orgullosa de nosotros, yo me sentía 
muy agradecido. Esto fue posible gracias a las enseñanzas 
del Pastor Principal Dr. Jaerock Lee que han mostrado un 
gran ejemplo y nos han llevado a vivir en la verdad.

Mi esposa y yo nos registramos en la Iglesia Central 
Manmin en el mes de octubre de 2000. Me he convertido 
en un miembro del Coro Peniel y ella se ha convertido 
en un miembro del Coro de la Perla del Comité de Artes 
Escénicas.

En marzo de 2007, tuve la bendición de dedicarme a 
la obra del Señor como un trabajador levita (trabajador a 
tiempo completo de la iglesia). Me pusieron a cargo de las 
obras en el extranjero y llegué a darme cuenta del valor 
del ministerio del Dr. Lee que entrega el mensaje de vida 
y manifiesta señales, prodigios y obras poderosas. Yo he 
grabado sus palabras de que tengo que ser santificado si 
quiero llegar a ser un obrero que hace la voluntad de Dios.

Luego de adorar en espíritu y en verdad durante el 
servicio de adoración, guardo los sermones en mi corazón 
y me esfuerzo por obedecer las palabras. Escuché sus 
sermones ‘El Capítulo del Amor’, ‘Las Bienaventuranzas’, 
‘Los Nueve Frutos del Espíritu’ y ‘Bondad’ repetidamente. 
Además leo los libros y tomo notas de ellos.

También, oro cada noche en la Reunión de oración 
de Daniel con los resúmenes de los sermones en mi 
corazón. Pensé que si yo oraba por más tiempo, ayunaba 
y me esforzaba, entonces alcanzaría la fe y la bondad de 
los padres de la fe.

No obstante, he llegado a darme cuenta que la fe crece 
no por mis propias fuerzas, sino que Dios me da la fe 
en la medida que me despojo del pecado y la maldad y 

“Nuestra familia está tan feliz de 
alcanzar el hermoso corazón del Señor”

“Tuve la bendición de conseguir un buen trabajo 
y de ser curada de incontinencia urinaria”

sigo la bondad. Tras darme cuenta de esto, he recibido 
la gracia y el amor que me permite guardar y practicar 
la Palabra de Dios. En la calle, así como durante los 
servicios de adoración y el tiempo de oración, llegué a 
sentir el delicado amor de Dios.

Incluso cuando fui voluntario para Su reino, el Dios de 
amor me ha dado abundante gracia y me ha permitido 
pensar: ¿Y si el Señor iba a hacerlo? Me sentí tan 
agradecido todos los días porque mi corazón late, respiro, 
me imagino el grande y profundo amor de Dios mirando 
hacia el cielo, y puedo escuchar la palabra de vida.

En la primavera de 2013, cuando vi el agua en lo alto 
de la superfi cie de las ramas sin hojas, el amor de Dios, 
el Señor y el pastor me invadió con gran emoción. Yo 
solía ser como una rama sin hojas. No obstante, Dios 
envió al Señor y al Espíritu por alguien como yo, y 
me ha provisto con toda Su esencia para que pudiera 

crecer bien con Dios. Él hizo que tuviera eso presente y 
permitió que sintiera Su amor. 

Me di cuenta de que a pesar de que he recibido tanto 
amor todavía tenía ego, arrogancia y mis propios criterios. 
Juzgué a los demás por mi educación y mi conocimiento. 
Y existía malestar en mi corazón. Me arrepentí de todo ello 
por completo. Oré desde mi corazón y traté de esforzarme 
más para alcanzar la bondad y el amor del Señor.

En mayo de 2013, fui fi nalmente bendecido de tener 
el corazón del espíritu. La Diaconisa Miyoung Do, 
mi esposa, también alcanzó el corazón del espíritu a 
fi nales de diciembre de 2013, y ella trabaja para el Señor 
como administradora de la Asociación de Líderes de 
Sub-distrito de Mujeres. Mi esposa y yo trabajaremos 
fielmente con nuestras vidas por el ministerio de 
Manmin como buenos soldados de Cristo en este tiempo 
fi nal. Le doy todo el agradecimiento y gloria a Dios.

En el año 2012, me encontraba viendo Enlace 
TV, un canal cristiano líder en Latinoamérica. Se 
me ocurrió mirar el programa del sermón del Dr. 
Jaerock Lee ‘Cielo’, el cual me sorprendió mucho. 
Su sermón me ayudó a aprender que la vida 
cristiana es el proceso de alcanzar el corazón del 
Señor y llegué a tener el deseo de vivir como una 
cristiana verdadera.

También tuve el deseo de asistir a la Iglesia 
Manmin de Perú, la cual es una iglesia filial de 
la Iglesia Central Manmin del Dr. Lee. Pero se 
requiere de 18 horas para ir y regresar desde 
Cerro de Pasco, donde vivo, a la Iglesia Manmin 
de Perú (ministrada por el Pastor Lázaro Lee) 
en Lima, la ciudad capital. Era muy difícil para 

mí asistir a la iglesia debido a mis problemas 
fi nancieros en mi lugar de trabajo.

Gracias a Dios, quien se deleitaba con el anhelo 
de mi corazón por la verdad, me dio otro gran 
trabajo. Llegué a ganar 6.900 soles (cerca de 2.550 
dólares). Con esta increíble bendición de Dios, 
pude ir al servicio matutino en la Iglesia Manmin 
de Perú en autobús saliendo el sábado por la 
noche. Además de ello, fui completamente sanada 
de incontinencia urinaria que me había causado 
problemas durante 14 años mediante la oración 
del Dr. Lee que trasciende el tiempo y el espacio. 
En el 2014 mi gozo fue aún mayor al poder servir 
a los miembros de la iglesia como líder de grupo 
pequeño de la Misión de Mujeres. ¡Aleluya!

Hermana Angélica Campos 
(Iglesia Manmin de Perú)


